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Формирование экосистемы технологического предпринимательства в университетах как 

фактор развития предпринимательских компетенций у студентов 

Аннотация: Данная работа имеет значение в нынешних условиях, в которых находится Российская 

Федерация, а именно в активной стимуляции деятельности по достижению технологического суверенитета 

страны. В данной статье проводится анализ научных трудов по развитию технологического 

предпринимательства в университетах, а также эффективность внедренных инновационных методов  

по данному треку. Разработана схема экосистемы студенческого технологического предпринимательства 

ФГБОУ ВО ДГТУ на основе анализа деятельности университета в этой области. Отмечен вклад интеграции 

студенческих научных обществ и кружков в образовательные треки по технологическому 

предпринимательству. Однако были обнаружены также проблемы, как недостаточная интеграция бизнеса  

в образовательную среду и низкий уровень взаимодействия с внешним контуром. Были выведены 

рекомендации по повышению эффективности экосистемы технологического предпринимательства в ФГБОУ 

ВО ДГТУ. Результаты данного исследования могут помочь университетам и образовательным учреждениям 

в целом повысить качество образовательных треков по технологическому предпринимательству и готовность 

студентов работать в данном направлении. 
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Forming the University Technological Entrepreneurship Ecosystem as a Factor Developing 

Students’ Entrepreneurial Competencies  

Abstract: The present work is important in the context of the current situation in the Russian Federation, namely, 

active fostering the technological sovereignty of the country. This article analyses the scientific papers on development 

of the technological entrepreneurship in universities, as well as the efficiency of the innovative methods implemented 

within this trend. A flow-chart of the student technological entrepreneurship ecosystem of the Federal State Budgetary 

Educational Institution of Higher Education Don State Technical University (DSTU) has been developed based  

on the analysis of the university's activities in this area. The contribution of the integration of the student scientific 

societies and circles into the technological entrepreneurship learning tracks has been identified. However, such 

problems as insufficient integration of business enterprises into the educational environment and low level  

of interaction with the real world have been also revealed. The recommendations have been made on improvement  

of the efficiency of the technological entrepreneurship ecosystem in DSTU. The results of the present research can 

help the universities and educational institutions as a whole to improve the quality of technological entrepreneurship 

learning tracks and readiness of students to work in this field. 


